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平成１９年第５回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１９年４月２６日（木）１０時００分開会の第５回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１９年４月２６日  １０時００分 
 
 
３．出席委員 

              
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
            委  員    菅 野 博 和 
        教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

            委員長    増 田 修 一 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１９年４月２６日  １１時００分 

 
 
 

 



2 

 
発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
菅原代理 
 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

菅原代理 
教 育 長 

菅原代理 
 

教育振興課長 
菅原代理 
工藤委員 

教育振興課長 
菅原代理 
 

教育振興課長 
 

 

菅原代理 
 

教育振興課長 
 

 

菅原代理 
 

菅原代理 
 

教育振興課長 
 

 

 

  
 開会宣言１０時１５分 
只今から平成１９年第５回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1９年４月１６日開催の平成１９年第４回教育委員会議事録についてご報

告申し上げます。議案第１号上富良野町放課後子どもプラン事業運営協議会委員の委嘱

について他７件につき、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 諸般の報告を教育長よろしくお願いします。 
 別紙教育行政報告のとおり報告。 
 ただいまの報告にご質問ありますか、なければ報告１号工事等の発注状況についての

事務局説明をお願いします。 
 別紙工事等の発注状況の報告。 
 ただいまの報告にご質問ありますか。 
 ５年間契約ということは、全部一括で支払うことか。 
 支払いについては、５で除して単年で支払う。 
 ほかに何かありますか。なければ日程第２議案第１号上富良野町社会教育総合センタ

ー条例施行規則の一部改正について事務局の説明お願いします。 
上富良野町社会教育総合センター条例施行規則の一部改正について第 13 条中「セン

ター（体育館）」を「センター」に「毎週土、日曜日」を「日曜日及び祝日」に改める

ものでございます。 
何かご質問はありませんか。なければ議案第２号上富良野町学校評議員の委嘱につい

て事務局説明お願いします。 
議案第２号上富良野町学校評議員の委嘱についてご提案します。上富良野町学校管理

規則第６条の３及び上富良野町学校評議員に運営に関する規定に基づき委嘱したいの

で、承認を求めるものであります。 
ご承認いただけるでしょうか。 
（承認の声あり） 
日程第４議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の任命についての事務局説明お

願いします。 
議案第３号上富良野町就学指導委員会委員の任命については上富良野町就学指導委

員会設置規則第４条の規定に基づき、上富良野町就学指導委員会として、次のとおり任

命し、教育委員会の承認を求めるものである。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原代理 
教育振興課長 
 
 
菅原代理 
教育振興課長 
 
菅原代理 
 
教育振興課長 
 
 
菅原代理 
工藤委員 
教育振興課長 
菅原代理 
 
教育振興課長 
 
 
菅原代理 
工藤委員 
教育振興課長 
菅野委員 
教育振興課長 
菅原代理 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 就学指導委員は主に小学校に入っているのですか。 
 一番多いのは、新入学児童の判定を含めた特別支援学級がいいのか、通級がいいの

か、普通学級がいいのかの新一年生の判定。特別支援学級の進級あるいは中学校入学

時のそれぞれの就学を決定する。 
 ある程度は最初に相談があるのか、どういう審査があるのか。 
 新入学児童には、１０月に就学時の健康診断で、在学生については、相談しながら

判定をしている。 
他に何かありませんか。なければ日程第５議案第４号上富良野町教員住宅配置計画

についての事務局説明お願いします。 
 旭町教員住宅の旭町３,４号と旭町５,６号について、それと江幌教員住宅１棟２戸を

普通財産へ移行する予定で、全体で５７戸ということで承認をいただくものでありま

す。 
 ご質問ありませんか。 
 今後なおすより民間の借家に住んで住宅手当ということも考えたらどうなのか。 
 今後の教育委員会の課題として考えていく。 
 他に何かありませんか。なければ日程第６議案第５号平成１９年度要保護及び準要

保護児童生徒の認定について事務局説明お願いします。 
 平成１９年度の要保護及び準要保護対象者として、別紙の児童生徒を認定したいの

で教育委員会の承認を求めるものであります。今年から認定基準が１．４から１．２

に変更となったが、対象者が多くなっている。 
 何かご質問はありませんか。 
 佐藤琴美さんの収入には△が付いており、？がついているがどういうことか。 
 営業所得もあるが赤字であり、住民票上は母子家庭という扱いとなっている。 
 河合まゆみさん兄のため否認定となっているのはどういうことか。 
 まゆみさんと同居であれば合算され否認定されている。 
他に何かご質問はありませんか。以上をもちまして、平成１９年第５回上富良野町

教育委員会は閉会とします。 
 

閉会１１時００分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 


